
きぼうのまちみき事務局会議でこんなことを検討しています
・職員や組合員への周知：各ブロック会議でこれまでの検討内容のダイジ
ェスト版を使用し説明中。出された意見を共有。
・プロジェクトチーム：在宅サービスの発展PJでは、事業所のサテライト
の実現は可能か検討中。組合員活動の拡大PJでは、支部長さんへのヒアリ
ング、職員・組合員お互いの協同について検討予定。
在宅サービスと組合員活動の一体化、相談活動など今後の方向性について
訪問看護、訪問介護所長と打ち合わせ予定。
・設計・施工：7社から3月にプレゼンを受け、コンサル会社の意見を聞いて
法人が選定予定。3月末には業者決定できていることを目標にすすめる。
・施設基準の対応：東讃保健所と面談。取り組まなければならない内容を
確認した。
・建設運動：増資・寄付目標金額を医療生協全体で3000万円で確認。
各ブロック、支部の具体的な金額やパンフレットを今後検討予定。
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インスタで紹介
しています
登録いいねを
お願いします

みきカフェに参加してみませんか？　第3水曜日　診療所で開催

イメージキャラクターを検討中！

今後ブロック会議
や職場会議で
決定予定です


